

# PRESSEINFORMATION

Nummer 9

## **WACKER unterstützt Mitgliedergruppe der Volkssolidarität Nünchritz mit einer Spende für vielfältige Gemeindeangebote**

**Nünchritz, 15. Mai 2024 – In einem Zeichen der Solidarität und Unterstützung überreichte die Wacker Chemie AG am Standort Nünchritz der Mitgliedergruppe der Volkssolidarität eine Spende in Höhe von 1.800 Euro. Diese Mittel sind dazu bestimmt, die breite Palette an Angeboten und konkret die Weihnachtspäckchen-Aktion der Mitgliedergruppe erneut zu unterstützen.**

Die vielfältigen Angebote der Mitgliedergruppe der Volkssolidarität Nünchritz reichen von Spielenachmittagen über Wandern und Schwimmen bis hin zu kulturellen Events. Zudem werden im Rahmen von Mehrgenerationenprojekten gemeinsame Veranstaltungen mit den Kindertagesstätten in Nünchritz und Merschwitz sowie dem Kinder- und Jugendzentrum „Kombi“ durchgeführt. Auch ein Werkbesuch im Rahmen einer Lichterfahrt stand bereits im Februar dieses Jahres auf dem Programm. Werkleiterin Jutta Matreux empfing 45 Teilnehmerinnen und Teilnehmer, um über den Standort zu informieren, sich mit den Mitgliedern auszutauschen und bei einer Werkrundfahrt näher auf die Entwicklung des Werkes einzugehen.

Besonders hervorzuheben ist die Weihnachtspäckchen-Aktion der Mitgliedergruppe, für die die Spende gezielt eingesetzt wird. Mittels dieser

Seite 2 von 4 der Presseinformation Nummer 9 vom 15.05.2024

Aktion erhalten alle über 80-jährigen Einwohnerinnen und Einwohner ein Geschenk an Weihnachten. Im Jahr 2023 wurden so knapp 500 Geschenkpäckchen verteilt, für 2024 wird mit fast 540 Stück gerechnet.

„Im Namen unseres Standortes Nünchritz freue ich mich sehr, unsere Unterstützung für die wichtige Arbeit der Mitgliedergruppe der Volkssolidarität Nünchritz zu zeigen. Ihr Engagement zur Ausgestaltung von Betreuungsangeboten für die Einwohnerinnen und Einwohner der Gesamtgemeinde Nünchritz verdient höchste Anerkennung. Wir möchten mit unserer Spende wieder einen Beitrag dazu leisten“, sagte Jutta Matreux bei der symbolischen Spendenübergabe.

Reiner Bieder, Vorstandsvorsitzender der Mitgliedergruppe der Volkssolidarität Nünchritz: „Wir sind sehr dankbar für die Spende von WACKER. Diese wird einen direkten und positiven Einfluss auf das Leben vieler Menschen in Nünchritz und seinen elf Ortsteilen haben. Im Namen der gesamten Volkssolidarität bedanke ich mich herzlich für dieses Zeichen der Solidarität und der Zusammenarbeit.“

Die Mitgliedergruppe der Volkssolidarität Nünchritz wurde im Jahr 1948 gegründet und besteht seitdem ununterbrochen. Seit der Gründung setzt sie sich für soziale Belange und für die Unterstützung der Bürgerinnen und Bürger der Gemeinde mit den zugehörigen Ortsteilen. Allein im Jahr 2023 organisierte die Mitgliedergruppe 234 verschiedene Veranstaltungen mit 1887 Besuchenden.

Seite 3 von 4 der Presseinformation Nummer 9 vom 15.05.2024



*Die symbolische Spendenübergabe erfolgte in der "Kombi" Nünchritz:  
Reiner Bieder (r.), Vorsitzender der Mitgliedergruppe, Udo Schmidt (l.),  
stellvertretender Vorsitzender, mit Jutta Matreux. Foto: WACKER.*

Seite 4 von 4 der Presseinformation Nummer 9 vom 15.05.2024

**Weitere Informationen erhalten Sie von:**

Wacker Chemie AG  
Site Communications Nünchritz  
Janine Kmitta  
Tel. +49 35265 745052  
Mobile +49 152 09389898  
[Janine.Kmitta@wacker.com](mailto:Janine.Kmitta@wacker.com)  
[www.wacker.com](http://www.wacker.com)  
follow us on:    

**Unternehmenskurzprofil:**

WACKER ist ein global tätiges Unternehmen mit hoch entwickelten chemischen Spezialprodukten, die sich in unzähligen Dingen des täglichen Lebens wiederfinden. Die Bandbreite der Anwendungen reicht vom Fliesenkleber bis zum Computerchip. Das Unternehmen verfügt weltweit über 27 Produktionsstätten, 22 technische Kompetenzzentren und 48 Vertriebsbüros. Mit rund 16.400 Beschäftigten hat WACKER im Geschäftsjahr 2023 einen Jahresumsatz von rund 6,4 Mrd. € erwirtschaftet.

WACKER arbeitet in vier operativen Geschäftsbereichen. Die Chemiebereiche SILICONES und POLYMERS bedienen mit ihren Produkten (Silicone, polymere Bindemittel) die Automobil-, Bau-, Chemie-, Konsumgüter- und Medizintechnik-industrie. Der Life-Science-Bereich BIOSOLUTIONS ist auf biotechnologisch hergestellte Produkte wie Biopharmazeutika und Lebensmittelzusatzstoffe spezialisiert. Der Bereich POLYSILICON stellt hochreines Polysilicium für die Halbleiter- und Photovoltaikindustrie her.